

Sinergitas TNI-Polri Ditunjukkan Ditunjukkan Satgas Pamantas Kewilayahan Yonif 527/BY dengan Aksi Penanaman Bibit Pohon

Achmad Sarjono - MERAUKE.JURNALNASIONAL.CO.ID

Oct 12, 2023 - 08:27



DOGIYAI - Sinergitas TNI-Polri ditunjukkan Satgas Pamantas Kewilayahan Yonif 527/BY dan Polres Dogiyai ketika melakukan penanaman bibit pohon dalam rangka Pelestarian Lingkungan sejak dini bertepatan di, Distrik Kamuu, Kabupaten Dogiyai, Papua tengah, Kamis (12/10/2023).



“Hari ini Satgas Pamtas Kewilayahan Yonif 527/BY Pos Moenamani baru bersama-sama dengan Koramil Moanamani dan Polres Dogiyai telah melakukan gerakan penghijauan sejak dini yang bertempat di SMA NEGERI 2 Dogiyai guna mewujudkan lingkungan yang lebih asri dan sejuk khususnya di Di Kabupaten Dogiyai,” terang Lettu inf Rio Saut Martua Sianturi S.Tr.Han

Dankisatgas mengungkapkan, dirinya datang bersama personel Pos Moenamani baru, untuk turut serta mensukseskan program penghijauan dengan menanam sejuta pohon yang dicanangkan oleh Mabes Polri. Juga sebagai bentuk nyata sinergitas guna menjaga kelestarian lingkungan.

Dankisatgas Yonif 527/BY Lettu inf Rio Saut Martua Sianturi S.Tr.Han juga menambahkan, sebagai prajurit TNI yang saat ini sedang bertugas di Papua, tentunya akan selalu mendukung gerakan-gerakan positif yang bermanfaat, salah satunya adalah melalui penanaman pohon.

“Menggelorakan gerakan penghijauan, manfaatnya akan sangat banyak bagi anak-anak cucu dan generasi penerus dimasa yang akan datang, melestarikan lingkungan ini harus dimulai dari diri sendiri, dilingkungan masing-masing,” terangnya.

Sementara itu usai acara penanaman pohon, Kapolres Dogiyai Kompol sarajju, S.H menyampaikan, ucapan terimakasih kepada Satgas Yonif 527/BY yang telah hadir dan bersama-sama melakukan penanaman pohon yang merupakan program penghijauan dari Mabes Polri.

“Kegiatan ini bertajuk “Polri Peduli Penghijauan”, merupakan gerakan menanam sejuta pohon yang dicanangkan oleh Mabes Polri, harapannya melalui kegiatan bersama ini juga akan semakin mempererat hubungan silaturahmi dan sinergitas TNI-Polri yang ada diperbatasan ,” ucapnya. (*)